
第２回尾北シニアネット 役員会 議事録

日時：2012/10/10 15:00～17:00

場所：江南市情報センター中会議室

出席者：鈴木、各務、飯干、林、能祖、高田、奥村

欠席者：高橋

議題

１． bs プラザ閉所後の備品関連の処置について（奥村）

・冷蔵庫：家電リサイクル処理済

・ホワイトボード：情報センターへ寄贈済

・デスクトップ型パソコン：宮田児童館へ寄贈済

・キャノン製プリンター：宮田児童館へ寄贈済

・プロジェクター及び電源コード、ＬＡＮコード一式：生涯学習課寄贈

   は申し入れ了解されているが、市の担当者と別途打合せ

２． 布袋北学供設置の経費節減のためのプロバイダー変更処理（奥村）

    NTT コミュニケーション→コミュファ

市の工事許可は取れたので変更手配をする事とした。

３． 初心者相談会相談来訪者について（飯干）

平均相談者１２．６名/１相談日 割合は非会員５０％会員５０％

４． ＰＣ関連部会の中間報告（林）

予算に対して収益は好転している。

年内行事としては１０月実施中の「江南市ＩＴ教室」

１１月度予定の「シニアＰＣ塾」 それと随時会員の要求等で「特別講座」を開催

５． 忘年会の計画について（鈴木）

・会費としては昨年同様、２５００円とする。

・会場は１２月１２日（水）１２：００～江南市民文化会館２Ｆ大会議室を予約済み

・喫茶ふじまつり（増美）へ割り子懐石を依頼する事とする

・会よりは飲み物等の持ち込み補てんをする。

・会より幾ばくかの予算に基づく費用補てんをする。

・会員へのメーリングリストでの呼びかけは副会長が行う

・取りまとめは各サークルに依頼、未所属の会員は申し込みを鈴木副会長あて行

い尾北シニアネットへの口座へ振り込んでもらう事とする。

６． 次回の役員会を１１/２３ １３：３０～ 情報センター大会議室で行う

以上


